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Вопрос: Какие реформы ООН, по мнению России, следует провести в первую 
очередь? Андрей Денисов: Второстепенных реформ в ООН для нас нет — эта 
организация нуждается в серьезной перестройке. Ограничиться "тонкой настройкой" 
вряд ли удастся.  

Ответ: Главная задача — повысить эффективность Совета Безопасности. Мы 
признаем: формула, заложенная 60 лет назад, уже не отражает картину современного 
мира. И изменения, конечно, должны быть. Но при этом наша делегация, как и многие 
другие, понимает: в случае неоправданного расширения Совбеза он станет своего 
рода "дискуссионным клубом".  

Вопрос: Организация Human Rights Watch раскритиковала Россию за несогласие с 
реформой Комиссии ООН по правам человека. О чем идет речь?  

Ответ: Подавляющее большинство государств считает, что Комиссия ООН по правам 
человека, в которую входят представители 53 государств, слишком "политизирована". 

Предлагается создать новый орган — Совет по правам человека. Никакой аллергии по 
этому поводу мы не испытываем. Никаких препятствий не чиним и открытого 
разговора о правах человека не боимся.  

Но мы хотим добиться такой реформы, которая была бы приемлема для абсолютного 
большинства стран — членов ООН. Некоторые государства настаивают на создании 
органа, в который методом тщательного "отсеивания" прошло бы небольшое число 
стран — 20—25. Против этого мы решительно возражаем: ведь это будет "клуб 
избранных", который начнет поучать другие страны, по каким правилам им жить.  

Вопрос: Кто может стать новым генсеком ООН? Говорят, что на это место метит 
бывший президент США Билл Клинтон.  

Ответ: В ООН существуют определенные традиции. Одна из них — не выдвигать на 
пост генсека представителя страны, входящей в пятерку постоянных членов Совета 
Безопасности. Вторая традиция — географическая ротация. Так случилось, что сейчас 
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подошла очередь Азии.  

Вопрос: Как аресты двух российских сотрудников ООН сказались на работе 
постоянного представительства России?  

Ответ: Речь идет о чрезвычайно неприятной ситуации. Но я бы разделил эти два 
случая. Сотрудник Секретариата ООН Александр Яковлев признался в своих 
проступках и выразил готовность сотрудничать со следствием. В истории с 
задержанием российского дипломата Владимира Кузнецова ситуация до конца не 
ясна. Он отказывается признать свою вину. Ведется следствие. Будем надеяться, что 
обвинение снимут. 
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